

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Akurasi Arah Kiblat Pemakaman dan Pandangan Ulama di Desa Tamban Kecamatan Pakel Kabupaten Tulungagung” ini ditulis oleh Liya baitur Rohmah, NIM. 12102193132 Progam Studi Hukum Keluarga Islam Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum Uin Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Pembimbing Dr. Ahmad Musonnif M.H.I.

Kata Kunci : Akurasi, Arah Kiblat, Pemakaman

Penelitian ini dilatarbelakangi atas pentingnya arah kiblat pada pemakaman. Menentukan arah kiblat sangat penting bagi umat Islam. Namun dalam penerapannya saat menentukan arah kiblat pemakaman jenazah di desa Tamban masyarakat hanya menggunakan perkiraan semata tanpa menggunakan cara atau metode yang jelas, karena metode yang digunakan hanya bersifat perkiraan. Saat meninggal jenazah penggalian makam hanya dengan perkiraan saja. Jadi, ketika jenazah sudah menghadap ke barat maka dianggap cukup menghadap kiblatnya.

Berdasarkan latar belakang di atas, maka rumusan masalah yaitu 1. Bagaimana metode penentuan arah kiblat pemakaman di Desa Tamban Kecamatan Pakel Kabupaten Tulungagung? 2. Bagaimana tingkat akurasi arah kiblat pemakaman di desa Tamban Kecamatan Pakel Kabupaten Tulungagung? 3. Bagaimana menurut pandangan ulama tentang arah Kiblat Pemakaman? Adapun tujuan dari penelitian ini yaitu 1. Untuk mengetahui metode penentuan arah Kiblat Pemakaman di Desa Tamban Kecamatan Pakel Kabupaten Tulungagung. 2. Untuk mengetahui tingkat akurasi pada penentuan arah Kiblat Pemakaman di Desa Tamban Kecamatan Pakel Kabupaten Tulungagung. 3. Untuk mengetahui pandangan ulama tentang arah kiblat pemakaman.

Metode penelitian menggunakan metode kualitatif. Adapun jenis penelitian yang ditulis adalah penelitian lapangan atau (*field research*). Dan pada analisis data menggunakan metode deskriptif eksploratif. Pengumpulan data digunakan dengan observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian arah kiblat pemakaman umum desa Tamban yang sudah dihitung dan diamati 1. Dalam penentuan kiblat makam di desa Tamban penggalian makam dilakukan dengan hanya perkiraan saja. 2. Akurasi arah kiblat menunjukkan kemelencengan sebesar 13° ke arah barat laut. Mayoritas arah kiblat pemakaman umum di desa Tamban hanya menghadap ke barat saja. 3. Para ulama berpendapat bahwa apabila terjadi kemelencengan arah kiblat makam maka tidak perlu dibongkar apabila makam telah lama dan apabila baru maka boleh di bongkar untuk menyesuaikan arah kiblatnya.

ABSTRACT

Thesis with the title "The Accuracy Of The Qibla Funeral Direction And Views Of Scholars In The Village Tamban Pakel District Tulungagung " was written by Liya baitur Rohmah, NIM. 12102193132 Islamic Family Law Study Program Faculty of Sharia and Legal Sciences Uin Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Advisor Dr. Ahmad Musonnif M.H.I.

Keywords: Accuracy, Qibla Direction, Funeral

This research is motivated by the importance of Qibla direction at funerals. Determining the direction of Qibla is very important for Muslims. However, in its application when determining the direction of the funeral mecca of the dead in Tamban village, the community only uses estimates without using clear methods or methods, because the methods used are only approximate. When he died, the body was exhumed only by estimate. So, when the body has faced west, it is considered sufficient to face the Qibla.

Based on the above background, the formulation of the problem is 1. How is the method of determining the direction of the Qibla of the cemetery in Tamban Village, Pakel District, Tulungagung Regency? 2. What is the accuracy rate of the Qibla direction of the cemetery in Tamban Village, Pakel District, Tulungagung Regency? 3. What do scholars think about the direction of the funeral Qibla? The purpose of this research is 1. To determine the method of determining the direction of Qibla funeral in Tamban Village Pakel District Tulungagung Regency. 2. To determine the level of accuracy in determining the direction of the Qibla Cemetery in Tamban Village, Pakel District, Tulungagung Regency. 3. To find out the views of scholars about the direction of the Qibla of the cemetery.

Research methods using qualitative methods. The type of research written is research is field research or (field reseach). And in data analysis using descriptive explorative methods. Data collection was used with observation, interviews and documentation.

The results of research on the direction of the Qibla of the Tamban Village Public Cemetery 1. In determining the qibla of the tomb in Tamban village, the excavation of the tomb is carried out with only estimates. 2. that has been calculated and observed the accuracy of the Qibla direction shows a deviation of 13° to the northwest. The majority of the Qibla direction of public cemeteries in Tamban village only faces west. 3. Scholars argue that if there is a deviation in the direction of the Qibla of the tomb, it does not need to be dismantled if the tomb is old and if it is new, it can be dismantled to adjust the direction of the Qibla.

الملخص

أطروحة بعنوان "دقة اتجاه جنازة القبلة وآراء العلماء في قرية تامبان باكيل منطقة تولونججونج" كتبها ليا بيتور رحمة، نيم. ١٢١٠٢١٩٣١٣٢ برنامج دراسة قانون الأسرة الإسلامي كلية الشريعة والعلوم القانونية عين السيد علي رحمة الله تولونججونج ، ٢٠٢٣ ، مستشار دكتوراه. أحمد مصونيف ماجيستر الشريعة الإسلامية الكلمات البحث: دقة ، اتجاه القبلة ، جنازة

هذه الدراسة مدفوعة بأهمية اتجاه القبلة في الجنازة تحديد اتجاه القبلة مهم جدا للمسلمين. ولكن في تطبيقه عند تحديد اتجاه جنازة القبلة في قرية تامبان ، يستخدم الناس التقديرات فقط دون استخدام طريقة أو طريقة واضحة ، لأن الطريقة المستخدمة تقريبية فقط. عند حفر الجثث فقط بالتقديرات فقط. لذلك ، عندما يواجه الجسم الغرب ، يعتبر كافيا لمواجهة القبلة.

بناء على الخلفية أعلاه ، فإن صياغة المشكلة هي ١. كيف هي طريقة تحديد اتجاه القبلة للمقبرة في قرية تامبان ، منطقة باكل ، تولونججونج رجيسي؟ ٢. ما هو معدل دقة اتجاه القبلة للمقبرة في قرية تامبان ، منطقة باكيل ، تولونججونج رجيسي؟ ٣. ما رأي العلماء في اتجاه جنازة القبلة؟ الغرض من هذا البحث هو ١. لتحديد طريقة تحديد اتجاه جنازة القبلة في قرية تامبان منطقة باكل تولونججونج رجيسي. ٢. تحديد مستوى الدقة في تحديد اتجاه مقبرة القبلة في قرية تامبان ، منطقة باكيل ، تولونججونج رجيسي. ٣. لمعرفة آراء العلماء حول اتجاه القبلة من المقبرة.

طرق البحث باستخدام الأساليب النوعية. نوع البحث المكتوب هو البحث هو البحث الميداني أو (البحث الميداني). وفي تحليل البيانات باستخدام الأساليب الاستكشافية الوصفية. تم استخدام جمع البيانات مع الملاحظة والمقابلات والوثائق.

تظهر نتائج البحث عن اتجاه القبلة لمقبرة قرية تامبان العامة التي ١. في تحديد قبلة القبر في قرية تمبان ، تم إجراء حفر المقبرة بتقديرات فقط. ٢. تم حسابها ومراقبتها دقة اتجاه القبلة انحرافا قدره ١٣° إلى الشمال الغربي. غالبية اتجاه القبلة للمقابر العامة في قرية تامبان تواجه الغرب فقط ٣. يجادل العلماء بأنه إذا كان هناك انحراف في اتجاه قبلة القبر ، فلا داعي للتفكير إذا كان القبر قديما وإذا كان جديدا ، فيمكن تفكيكه لضبط اتجاه القبلة.